

S'il pouvait afficher une mine réjouie, Donald Trump a bien gagné son bras de fer contre une Europe moribonde qui représente tout de même plus du double de la population américaine et 27 pays indépendants.

Un accord déséquilibré HONTEUX !

Oui mais voilà, comme la France, la voix de l'Europe dans le monde est devenue inaudible, engluée dans une pensée unique à tendance wokiste, obnubilée par le transgenre, les palestiniens et le réchauffement climatique ruineux pour tous les pays. Donald Trump a poussé le vice en évoquant « *le plus grand de tous les accords* »... en faveur des Américains. Car tout est déséquilibré dans ce contrat. Dans un premier temps, Donald Trump avait exigé +30% de droits de douane supplémentaires sur les produits européens. Comme dans toute négociation, la barre était haute et l'Europe est tombée dedans au lieu de résister comme le fait la Chine... Cet accord commercial est une HONTE ! Une trahison de la part d'une présidente de Commission européenne qui a vendu l'Europe comme elle l'avait fait de notre agriculture dans le cadre du Mercosur...

+15% de droits de douane +750 milliards d'achats de \$ d'énergie et 600 milliards de \$ de plus d'investissement aux USA !

Dans le cadre de cet accord, Donald Trump a donc annoncé des investissements massifs de l'UE aux États-Unis : « *L'Union européenne va accepter d'acheter aux États-Unis pour 750 milliards de dollars d'énergie. Ils vont accepter d'investir 600 milliards de dollars de plus que ce qu'ils investissent aux États-Unis déjà* ». Inouï ! **Mais comment s'en étonner ? Les surtaxes douanières de 15% en défaveur de l'Europe vont être appliqués.** Et Van Der Leyen d'insister : « *Ce sont des droits de douane généraux de 15% sur tout produit exporté vers les États-Unis... C'est un bon accord* ». Incroyable qu'une responsable politique puisse tenir un tel discours ! Que ceux qui ont voté pour sa reconduction à la tête de la Commission européenne se mordent tous les doigts. Ont-ils compris que l'Europe est devenu une puissance mineure, en proie à une immigration galopante qui nous fait renoncer à toutes les valeurs qui ont fait notre grandeur ? Pas sûr...

Van Der Leyen, la fossoyeuse de l'Europe !

Alors, certains diront que des catégories de biens sont exclues de l'accord, comme les

produits pharmaceutiques, l'aéronautique. Alors voyons les réactions en France. Le Premier ministre, François Bayrou, a regretté « *un jour sombre* » où l'Europe, « *une alliance de peuples libres, rassemblés pour affirmer leurs valeurs et défendre leurs intérêts, se résout à la soumission* ». Son groupe n'a-t-il pas voté pour Van Der Leyen lors des dernières élections ? Même le très européiste, Clément Beaune, aujourd'hui président du Haut-Commissariat au Plan a estimé que cet accord était « déséquilibré »... Le PS évoque une « *vassalisation* » de l'UE qui eux aussi ont voté pour Van Der Leyen... Quant au Rassemblement national, son président, Jordan Bardella, a dénoncé « *une reddition commerciale de l'Europe, au détriment de nos exportateurs, agriculteurs et industriels* », alors que Marine Le Pen a déclaré : « *c'est un fiasco politique, économique et moral* ». Pauvre Europe. Il faudra se souvenir de cette énième trahison lors des prochaines élections européennes...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité